



ARCHE NOAH  
ESSEN

MUT  
ZEIGEN  
ZUSAMMENHALT  
ERFAHREN

SAVE  
THE  
DATE

INTERKULTURELLE WOCHE

vom 26.09.–03.10.2020

## Liebe Essenerinnen und Essener!

Feiern Sie mit uns kulturelle Vielfalt, Respekt und Toleranz bei der Interkulturellen Woche und beim **Arche-Noah-Fest!**

**Wann:** ► 26. und 27. September 2020, ab 12 Uhr

**Wo:** Kennedyplatz

Freuen Sie sich auf ein spannendes Bühnenprogramm mit lokalen Künstlern, Bands und Vereinen! Darüber hinaus erwarten Sie kulinarische Leckerbissen aus aller Welt und viele Aktionen zum Mitmachen in unserer großen Zeltstadt.

Unser Thema in 2020 lautet:

**„Mut zeigen – Zusammenhalt erfahren“**

Das Arche-Noah-Fest markiert den Startschuss für die Essener Beiträge zur bundesweiten Interkulturellen Woche (IKW) mit zahlreichen Veranstaltungen in der ganzen Stadt.

Die IKW endet mit dem **Tag der offenen Moscheen** am ► 3. Oktober.

Aktuelle Informationen zum Programm:

**[www.archenoah-essen.de](http://www.archenoah-essen.de)**

Arche Noah Essen wird gefördert durch die Stadt Essen und das Kommunale Integrationszentrum Essen (aus den Mitteln des Strategiekonzeptes zum Ausbau der Interkulturellen Orientierung) und durch den Landschaftsverband Rheinland, Regionale Kulturförderung. Zudem wird Arche Noah Essen unterstützt durch die Jüdische Kultus-Gemeinde Essen, die Katholische Stadtkirche Essen, den Evangelischen Kirchenkreis Essen, die Kommission Islam und Moscheen in Essen und die Baha'i Gemeinde Essen.